



Salta diputado del PAN a Morena

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dio la bienvenida a José Antonio García, quien dejó la del PAN, y con quien ya había acordado el cambio desde antes de las elecciones de junio pasado, para evitar interpretaciones del hecho.

“Por prudencia política, por inteligencia, por salud social, por lo que él representa en Huixquilucan, ya que ha ganado varios procesos electorales, acordamos que fuera pasando el proceso electoral, ya cuando las aguas estuvieran tranqui-



Foto: Es pedral

José Antonio García

Actualmente: Es diputado de mayoría por el distrito 18 en Huixquilucan.

Trayectoria: Regidor en Huixquilucan, diputado local en el Congreso mexicano.

litas y no se pudiera generar algún tipo de sospechosismo. Mucho nos vas a ayudar allá en el Estado de México para que se pueda consolidar y cristalizar, desde la llegada de nuestra querida maestra Delina Gómez, como gobernadora del estado”, dijo Mier.

En conferencia de prensa, el ahora expanista acusó que hoy en su municipio hay amenazas: “No podemos sumergirnos en el miedo, en el amedrentamiento, en las amenazas que se viven hoy”.

Aseguró que su cambio de partido no es por buscar alguna candidatura, sino la búsqueda de respeto a la voluntad y “poder estar fundamentalmente en pleno ejercicio de actividades sociales y de pensamiento, para poder reactivar la posibilidad de una mejor calidad de vida para todas y para todos los mexicanos”.

Con esta incorporación, la bancada de Morena suma 201 integrantes, mientras el PAN se queda con 113 diputados.